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Varel, den 5. April 2012 

Expertenrunde zur Entsiegelung der Neudorfer 

Sehr geehrter Herr BOrgermeister, 

auf der BOrgerversammlung am 09. M~rz 2012 im Neudorfer Krug, Spiekermanns Gastst~tte, 

zum Thema "Entsiegelung weiterer Moorstra~en und deren Befestigung mit Schetter' wurde 
angeregt, bei der nachsten Sitzung des Ausschusses fUr Bauen, Liegenschaften, Stra~en und 
Verkehr eine Expertenrunde zum Thema einzuladen. 

Zukunft VareI stellt mit UnterstOtzung der Versammlungsteilnehmer/innen folgenden Antrag: 

1. Die Tagesordnung der nachsten Sitzung des o.g. Ausschusses am Mittwoch, den 
18. April, wird, falls so noch nicht geplant, um den TOP .Erorterunq der geplanten 
Entsleqelunqsmarsnahmen" erweitert. 

2.	 Zu diesem TOP werden als Teilnehmer der Expertenrunde die fOnf nachfolgend
 
genannten Herren schriftlich eingeladen:
 

•	 Herr Axel Swykhuizen, Swyghuizen Stra~enunterhaltungs GmbH,
 
Colisteder Damm 5, 26340 Neuenburg,
 

•	 Herr Heinz Hagendorff, Neuenweger Stra~e 7,26316 Varel, 

•	 Herr Jan-Gerd Oltmanns, Oldenburger Strafse 140, 26316 Varel, 

•	 Herr Jan Klockgether, BOrgermejster-Osterloh-Stra~e 78, 26316 Varel, 

•	 und Herr Hans-Georg Cordes, Am Felde 2, 26316 Yare!. 

3.	 Die Stadtverwaltung setzt sich mit dem BOrgermeister der Gemeinde Rastede in
 
Verbindung und bittet um Entsendung eines ihrer Fachleute fur die Instandhaltung von
 
ebensolchen Moorstra~en, der in einem Vortrag in o.g. Sitzung aufzeigt, wie die
 
Gemeinde Rastede die dort entstehenden Probleme in den Griff bekommt.
 

4.	 Die Planungen - und die daraus resultierenden Ma~nahmen - fOr die Instandsetzung
 
der bereits entsiegelten Stratsen und Wege in Neudorf sind so frOhzeitig zu terminieren ,
 
dass diese Arbeiten noch vor dem nachsten Winter beendet werden kormen. In diese
 
Oberlegungen ist auch die Ehm-Welk-Stra~e in Obenstrohe mit einzubeziehen.
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Wir bedanken uns fur die Beantwortung unserer Fr~gen vorn 18. Marz in Ihrern Schreiben vorn 
27. Marz. Aus dem dort beigefOgten Auszug des Protokolls der Ausschusssitzung vorn 30. Marz 
2011 ergaben sich jedoch noch einige Unklarheiten, um deren Erklarung wir bitten: 

1m Protokoll steht .die Hlilfte des Haushaltsanschlages, somit ca. € 1.000,- fOr Arbeiten 
des stlidtischen Bauhofes" Dann folgt der Satz "Statt € 30.000,- waren an Investitionen 
nur€ 17.000,- erforderfich gewesen" was ja ca. die Halfte bedeutet. Daraus ergeben sich 
folgende Fragen : 

Was wurde jetzt ausgegeben? - 1.000,- oder 17.000,- Euro? 

Was ist fOr diese 1.000 ,- bzw. 17.000,- Euro gemacht worden? 

Des weiteren bitten wir urn die detaillierte Mitteilung folgender Sachverhalte: 

Wie hoch war der Unterhaltungsaufwand fOrdie PlattebergstraBe im Jahre 2010? 

Welche konkreten Planungen bestehen fOr die lnstandsetzung der Burqermelster
Osterloh-StraBe? 

Vielen Dank im voraus fur Ihre BemOhungen. 

Mit freundl ichen GruBen 

Karl-Heinz Funke 


